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SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 

UNIVERSIDADE FEDERAL DE GOIÁS – CÂMPUS JATAÍ 

ATA Nº. 006/2013/CAJ/UFG 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DIRETOR DO CAMPUS JATAÍ 

REALIZADA EM 20 DE MARÇO DE 2013. 

Aos vinte dias do mês de março do ano de dois mil e treze às quatorze horas e vinte e três minutos reuniram-1 

se no auditório maior da Unidade Jatobá, Campus Jataí/UFG, sob a presidência do Prof. Wagner Gouvêa dos 2 

Santos, Diretor do Câmpus Jataí – UFG, os membros do Conselho Diretor: Prof.ª Marina Pacheco Miguel, 3 

Coordenadora do Curso de Biomedicina; Prof. Antônio Paulino da Costa Netto, Coordenador do Curso de 4 

Ciências Biológicas Licenciatura; Prof. Marcos Wagner de Souza Ribeiro, Coordenador do Curso de Ciência 5 

da Computação; Prof.ª Helga Maria Martins de Paula, Coordenadora do Curso de Direito; Prof.ª Valquíria 6 

Coelho Pina Paulino, Coordenadora do Curso de Enfermagem; Prof. Carlos Rogério de Andrade, 7 

Coordenador do Curso de Engenharia Florestal; Prof. Marcos Gonçalves Santana, Coordenador do Curso de 8 

Educação Física Bacharelado; Prof.ª Cátia Regina Assis Almeida Leal, Coordenadora do Curso de Educação 9 

Física Licenciatura; Prof. José Higino Damasceno Júnior, Vice-Coordenador do Curso de Física; Prof. 10 

Rodrigo Paschoal Prado, Coordenador do Curso de Fisioterapia; Prof.ª Rosana Alves Ribas Moragas, 11 

representante do Curso de Geografia; Prof.ª Zilda de Fátima Mariano, Coordenadora do Curso de Geografia 12 

Bacharelado; Prof. Murilo Borges Silva, Vice-Coordenador do Curso de História; Prof.ª Tatiana Diello 13 

Borges, Coordenadora do Curso de Letras Inglês; Prof.ª Vânia Carmem Lima, Coordenadora do Curso de 14 

Letras; Prof. Esdras Teixeira Costa, Coordenador do Curso de Matemática; Prof.ª Marciana Gonçalves 15 

Farinha, Coordenadora do Curso de Psicologia; Prof.ª Eva Aparecida de Oliveira, Coordenadora do Curso de 16 

Pedagogia; Prof. Francismário Ferreira dos Santos, Coordenador do Curso de Química Bacharelado; Prof. 17 

Gildiberto Mendonça de Oliveira, Coordenador do Curso de Química Licenciatura; Prof.ª Erin Caperuto de 18 

Almeida, Representante do Curso de Zootecnia; Prof. Marcos Lázaro Moreli, Coordenador do Mestrado em 19 

Ciências Aplicadas à Saúde; Prof.ª Luciana Aparecida Elias, Coordenadora do Mestrado Matemática – 20 

PROFMAT; Prof.ª Alessandra Feijó Marcondes Viu, Representante dos Professores Associados; Prof.ª 21 

Cecília Nunes Moreira, Representante dos Professores Adjuntos; Prof. Ricardo Alexandre Figueiredo de 22 

Matos, Presidente da CIS; Prof. Alessandro Martins, Vice-Diretor do Câmpus Jataí da Universidade Federal 23 

de Goiás. Os Servidores: Alécio Perini Martins, Marcos Humberto Silva de Assis e Thiago Oliveira Lima, 24 

representando os servidores técnico-administrativos; Os Discentes: Guilherme Cardoso Japonês, Rodrigo 25 

Rezende de Assis e Renan Vinícius Aranha; representante dos discentes. Verificado o “quórum”, o Sr. 26 

Presidente declarou abertos os trabalhos: Primeiro Ponto da Pauta: Informes: Primeiro Informe: 27 

Representantes das Coordenações em Período de Férias: O Presidente solicitou que fosse encaminhado 28 

para a Direção a informação de quem seriam os responsáveis pelas coordenações no período das férias.  29 

Segundo Informe: Matrículas 2013: O Presidente falou da importância da presença das equipes dos cursos 30 

para o recebimento dos calouros durante o período de matrículas e informou que as ações serão realizadas na 31 

Unidade Riachuelo. Em seguida o Presidente avisou que o Décimo Quarto ponto da pauta seria retirado e 32 

que voltaria na próxima reunião, pois o relato não estava pronto. Segundo Ponto da Pauta: Solicitação de 33 
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Afastamento para Pós-Graduação (Doutorado): Prof.ª Liliane Vieira Martins Leal, do interesse do Curso 34 

de Direito, relatado pela Comissão do Conselho Diretor, lido pela Prof.ª Levi Carina Terribile (Assessora de 35 

Pesquisa e Pós-Graduação), parecer favorável, a relatora informou que a Coordenação do Curso de Direito 36 

era favorável ao afastamento e solicitava o professor substituto. Em votação o parecer favorável foi aprovado 37 

com o registro da unanimidade dos votos. Terceiro Ponto da Pauta: Solicitação de Afastamento para 38 

Participação em evento no exterior: Prof.ª Sandra Aparecida Benite Ribeiro, do interesse do Curso de 39 

Ciências Biológicas, relatado pela Comissão do Conselho Diretor, lido pela Prof.ª Levi Carina Terribile 40 

(Assessora de Pesquisa e Pós-Graduação), parecer favorável. Em votação o parecer favorável foi aprovado 41 

com o registro da unanimidade dos votos. Em seguida o quarto e quinto pontos foram relatados em bloco: 42 

Quarto Ponto da Pauta: Relatório Semestral de Pós-Graduação Doutorado: Prof. Fábio Marineli – do 43 

interesse do Curso de Física. Quinto Ponto da Pauta: Relatório semestral de pós-graduação 44 

(Doutorado): Prof.ª Eva Aparecida de Oliveira, do interesse do Curso de Pedagogia, relatados pela 45 

Comissão do Conselho Diretor e lidos pela Prof.ª Levi Carina Terribile (Assessora de Pesquisa e Pós-46 

Graduação), pareceres favoráveis. Em votação os pareceres favoráveis foram aprovados com o registro da 47 

unanimidade dos votos. Em seguida os pontos: sexto a décimo segundo foram apreciados em bloco: Sexto 48 

Ponto da Pauta: Projeto de Pesquisa: Estudo bibliográfico das motivações sócio-históricas para variantes 49 

lexicais na fala de diferentes grupos da população jataiense – Coordenadora: Prof. Fernanda Cunha Sousa; 50 

Sétimo Ponto da Pauta: de pesquisa (Prorrogação): Comparação de solos sob arenização no Sudoeste de 51 

Goiás e no Sudoeste do Rio Grande do Sul – Coordenador: Prof. Iraci Scopel; onde foi prorrogado até 52 

31/12/2015; Oitavo Ponto da Pauta: de pesquisa (Prorrogação): Investigação de arbovírus de importância 53 

médica na fauna de mosquitos (Diptera, Nematocera) do Sudoeste Goiano, do interesse do Prof. Marcos 54 

Lazaro Moreli; onde foi prorrogado até 10/04/2016; Nono Ponto da Pauta: Projeto de pesquisa 55 

(Prorrogação): Germoplasma de milho: sobrelevação do valor genético, do interesse do Prof. Edésio Fialho 56 

dos Reis; onde foi prorrogado até 31/07/2016; Décimo Ponto da Pauta: Projeto de pesquisa 57 

(Prorrogação): Leitura e escrita: representações sociais de professores e alunos, do interesse da Prof. Rosely 58 

Ribeiro Lima; onde foi prorrogado até 31/12/2016; Décimo Primeiro Ponto da Pauta: Projeto de pesquisa 59 

(Prorrogação): Os casos de ensino como instrumento de reflexão coletiva no desenvolvimento profissional, 60 

do interesse da Prof. Isa Mara Colombro Scarlati Domingues; onde foi prorrogado até 31/12/2015; Décimo 61 

Segundo Ponto da Pauta: Projeto de pesquisa (Prorrogação): Processo para produção de jogo 62 

educacional digital baseado em padrões estabelecidos pela engenharia de software, do interesse da Prof. Ana 63 

Carolina Gondim Inocêncio; onde foi prorrogado até 31/08/2015, relatados pela Comissão do Conselho 64 

Diretor e lidos pela Prof.ª Levi Carina Terribile (Assessora de Pesquisa e Pós-Graduação), pareceres 65 

favoráveis. Em votação os pareceres favoráveis foram aprovados com o registro da unanimidade dos votos. 66 

Décimo Terceiro Ponto da Pauta: Continuação da Apresentação dos estudos da Comissão de 67 

Levantamento de demanda e elaboração de critérios para saída de servidores Técnico-administrativos 68 

para qualificação. O Técnico Administrativo Marcos Humberto Silva de Assis disse que existia uma 69 

resolução para os Técnico-administrativos, referente a afastamentos, disse que preocupava a questão de 70 

técnicos que estavam cursando pós-graduação sem afastamento e que ficavam dois dias fora do Câmpus e 71 
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depois voltavam. O Presidente disse que nesses casos a responsabilidade era da coordenação que havia 72 

liberado o técnico, pois a frequência chegava até a direção integral, então a direção não tinha conhecimento 73 

disso. O Prof. Francismário Ferreira dos Santos falou sobre a Técnica do laboratório de química que fazia 74 

doutorado dois dias e ficava três dias na instituição e segundo uma professora era possível a reitoria liberar 75 

um horário especial. O Presidente questionou se essa situação estava ocorrendo a muito tempo e se havia um 76 

documento. O Prof. Francismário Ferreira dos Santos disse que foi solicitado à servidora a questão de um 77 

documento para legalizar a situação. O Prof. Alessandro Martins disse que era uma questão de tentar 78 

legalizar, fazer uma comunicação junto a Pró-Reitoria para resolver a questão. O Prof. Francismário Ferreira 79 

dos Santos disse que o curso teve dificuldade em liberar a servidora devido as necessidades do laboratório. O 80 

Presidente citou o caso dos sete servidores que fizeram mestrado utilizando os períodos de férias. Após 81 

algumas discussões o Presidente disse que gostaria de propôr alguns pontos para encaminhamentos, disse 82 

que reconhecia a necessidade de qualificação e que queria chegar a um consenso, pois todos eram 83 

responsáveis pelas liberações, falou dos procedimentos utilizados por Catalão, em seguida pediu para reabrir 84 

as discussões com o pedido de encaminhamentos. A Prof.ª Luciana Aparecida Elias disse que quando 85 

começou a discutir esse assunto no conselho, ela ficou preocupada com as questões administrativas, quem 86 

faria o trabalho? Pois não tem substitutos, disse que o encaminhamento seria buscar convênios com 87 

Fundação Educacional de Jataí, Prefeitura, com termos específicos e também levar o problema ao órgão 88 

maior, porque não discutir? Porque Goiânia não tem esse problema? Tem que discutir sim, em que base de 89 

apoia a qualificação na Universidade Federal de Goiás? O apoio era em que base? Disse que o 90 

encaminhamento era de tentar resolver o problema pedindo ajuda ao Prefeito e fazendo Goiânia enxergar que 91 

o problema era da Universidade Federal de Goiás. O Presidente disse que todos eram servidores, mas tinham 92 

especificidades, um tinha substituto e o outro não. Disse que doze docentes do Câmpus conseguiram um 93 

doutorado especial por meio de um convênio e estes farão o doutorado em Goiânia, com algumas aulas em 94 

Jataí amparadas pela proposta desse doutorado que permite a qualificação dos servidores. Após discussões o 95 

Presidente disse que o encaminhamento era fazer um documento informando a situação para a Reitoria. O 96 

Técnico Marcos Humberto Silva de Assis disse que consultou a Assessoria de Pesquisa e Pós-Graduação 97 

quanto aos acordos internos, mas foi informado que ou estava afastado ou não estava, e o que a legislação 98 

falava era de horário especial, disse que a lei permitia um horário especial e que a preocupação era com o 99 

pessoal que estava fazendo a qualificação fora da Universidade Federal de Goiás. O Presidente disse que não 100 

adiantava fugir do problema, então seria feito um documento, encaminhado à Reitoria e esperaria a resposta. 101 

Em votação a proposta da formulação de um documento e encaminhá-lo à Reitoria foi aprovada com o 102 

registro da unanimidade dos votos. Décimo Quarto Ponto da Pauta: Convênio Emater – Relator: Prof. 103 

Alessandro Martins – RETIRADO DA PAUTA; Décimo Quinto Ponto da Pauta: Processos de Estágio 104 

Probatório e Progressão Horizontal, relatados pelas Comissões da CAD/CAJ e lidos pela Prof.ª Cecília 105 

Nunes Moreira: Processos Progressão Horizontal, Comissão presidida pela Prof. Vera Lúcia Dias da 106 

Silva Fontana: Progressão Horizontal: Processo 23070.022107/2012-22 – Taís Malysz Sarzenski; Processo 107 

23070.001317/2012-87 – Alexandre Rodrigo Choupina Andrade Silva. Processos de Estágio Probatório: 108 

Comissão presidida pela Prof.ª Sandra Aparecida Benite Ribeiro: Processo 23070.013003/2012-27 – 109 
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Mirian Machado Mendes. Em discussão, em seguida em votação os relatórios parciais e finais de estágio 110 

probatório e progressões horizontais foram aprovados com o registro da unanimidade dos votos. Décimo 111 

Sexto Ponto da Pauta: Projetos de Extensão e Cultura, relatado pelo Prof. Ricardo Alexandre Figueiredo 112 

de Matos, os Projetos: Redescobrindo a Astronomia: Uma Nova Janela para o Céu do Cerrado. 113 

Coordenador: Alessandro Martins. Retificação de Relatório Parcial de Ação; Redescobrindo a Astronomia: 114 

Uma Nova Janela para o Céu do Cerrado. Coordenador: Alessandro Martins. Recadastro de Ação; Ciclo 115 

de debates sobre práticas do psicólogo na realidade brasileira. Coordenadora: Tatiana Machiavelli Carmo 116 

Souza. Relatório Final de Ação; Difusão da Inseminação Artificial em Bovinos no município de Jataí-117 

GO. Coordenador: Vinício Araújo Nascimento. Relatório Final de Ação; Curso de formação de 118 

multiplicadores de usuários do sistema SOLICITE. Coordenadora: Valéria Gouveia do Carmo Ferreira. 119 

Cadastro de Ação; Atenção à saúde de gestantes em duas Unidades Básicas de Saúde do município de 120 

Jataí-GO. Coordenadora: Thaís Rocha Assis. Cadastro de Ação; Atividades educativas para os pacientes 121 

dos programas de assistência ao hipertenso e ao diabético da Secretaria Municipal de Saúde de Jataí. 122 

Coordenadora: Sandra Aparecida Benite Ribeiro. Retificação de Relatório Parcial de Ação; Minicurso 123 

Ginástica de Academia II. Coordenadora: Vivianne Oliveira Gonçalves. Cadastro de Ação; Centro de 124 

Línguas CAJ/UFG. Coordenadora: Fernanda Cunha Sousa. Recadastro da Ação; GEOCAJ – Cursos de 125 

inclusão e difusão de conhecimentos em Geotecnologias para estudantes do Câmpus Jataí. 126 

Coordenadora: Alécio Perini Martins. Cadastro de Ação; Educação Científica – Aprimorado os Conceitos 127 

de Química e Física Aplicados aos Alunos do Ensino Médio. Coordenador: Paulo Roberto Rodrigues 128 

Meira. Cadastro de Ação; Caracterização e fortalecimento das pequenas propriedades piscícolas da 129 

região de Jataí, GO. Coordenador: Arthur dos Santos Mascioli. Cadastro de Ação; Modelo de Produção 130 

Animal Integrado com Base nos Princípios da Agroecologia e da Permacultura. Coordenador: Erin 131 

Caperuto de Almeida. Cadastro de Ação; Análise e orientações sobre a qualidade microbiológica da água 132 

não tratada utilizada para o consumo humano em propriedades na zona rural e periurbana e em 133 

escolas rurais de Jataí e entorno. Coordenadora: Cecília Nunes Moreira. Retificação de Ação; 134 

Competência Profissional e habilidades sociais: a importância das Ciências Sociais na Enfermagem. 135 

Coordenadora: Estael de Lima Gonçalves. Cadastro de Ação; Delegacia da Mulher: acolhimento sócio 136 

clínico a vítimas de violência. Coordenadora: Marciana Gonçalves Farinha. Relatório Final; Delegacia da 137 

Mulher: acolhimento sócio clínico a vítimas de violência. Coordenadora: Tatiana Machiavelli Carmo 138 

Souza. Cadastro de Ação. Todos com pareceres favoráveis. Antes da votação o Prof. Ricardo Alexandre 139 

Figueiredo de Matos comunicou que o processo de seleção PROVEC/PROBEC estava aberto e seria 140 

realizado por Goiânia. A Prof.ª Cecília Nunes Moreira pediu que o Professor deixasse claro como seria a 141 

distribuição das sete bolsas do Câmpus Jataí. O Prof. Ricardo Alexandre Figueiredo de Matos disse que o 142 

processo de seleção em Jataí seguirá as duas primeiras e depois as áreas de saúde, letras, humanas, exatas e 143 

agrárias. A Prof.ª Cecília Nunes Moreira disse que seria interessante pensar na proporcionalidade das áreas. 144 

O Presidente disse que para este ano não seria possível, mas que seria verificado para os próximos anos. O 145 

Prof. Ricardo Alexandre Figueiredo de Matos explicou que a divisão por área foi solicitada. A Prof.ª 146 

Marciana Gonçalves Farinha sugeriu que a partir do próximo ano seja feito dessa maneira: primeiro 147 
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concorria em Goiânia e depois em Jataí. O Prof. Ricardo Alexandre Figueiredo de Matos disse que tinha um 148 

problema, pois o processo era feito na unidade e as demais iam para Goiânia para concorrer. A Prof.ª 149 

Marciana Gonçalves Farinha disse que poderia pensar em participar dessa seleção de Goiânia. O Prof. 150 

Ricardo Alexandre Figueiredo de Matos disse que levaria a discussão para a Minicâmara. O Presidente disse 151 

que no próximo ano as discussões poderiam acontecer na Minicâmara. Após discussões o Presidente disse 152 

que a Assessoria de Extensão e Cultura fez uma reunião e passou informações para cada curso, então que 153 

fosse solicitado ao representante do curso que repassassem essas informações ao curso. Em seguida foram 154 

votados os projetos de extensão e cultura e foram registrados 20 (vinte) votos favoráveis e 2 (duas) 155 

abstenções. Décimo Sétimo Ponto da Pauta: Núcleos Livres, relatado pela Assessoria de Graduação 156 

CAJ/UFG (Prof.ª Eliana Melo Machado Moraes): Cinema, Cultura e Sociedade: Análise de Produções 157 

Cinematográficas – Prof.ª Maria de Lourdes Faria dos Santos Paniago – Curso de Letras; Literatura e Ensino 158 

– Professores: Tatiana Franca Rodrigues Zanirato e Renato Oliveira Dering – Curso de Letras; Células 159 

sanguíneas normais: importância, reconhecimento e quantificação manual – Prof.ª Martha Ribeiro Bonilha – 160 

Curso de Biomedicina. Todas com pareceres favoráveis. Em votação as disciplinas de Núcleo Livre foram 161 

aprovadas com o registro de 25 (vinte e cinco) votos favoráveis e 1 (uma) abstenção. Inclusão de Ponto de 162 

Pauta: Processo 23070.026394/2012-40 – Acadêmico Exposição de Motivos – Cancelamento de 163 

Disciplina do interesse da Acadêmica Renata Fernandes Ferrão do Curso de Medicina Veterinária, 164 

relatado pela Prof. Eliana Melo Machado Moraes (Assessora de Graduação CAJ/UFG), com o parecer pelo 165 

indeferimento quanto a solicitação de cancelamento da disciplina. Em votação o parecer foi aprovado com o 166 

registro de 25 (vinte e cinco) votos favoráveis e 1 (uma) abstenção. Décimo Oitavo Ponto da Pauta: 167 

Processo 23070.021481/2012-19 – Acadêmico Exposição de Motivos – Revisão de Avaliação – do 168 

interesse do aluno Jorge Luiz Oliveira Abrão, do Curso de Direito – Apreciação do parecer da banca. 169 

Relatado pela Prof.ª Helga Maria Martins de Paula, parecer indeferindo a solicitação e mantendo a nota 170 

atribuída pelo professor. Em votação o parecer foi aprovado com o registro de 25 (vinte e cinco) votos 171 

favoráveis e 1 (uma) abstenção. Décimo Nono Ponto da Pauta: Processo 23070.022967/2012-66 – 172 

Acadêmico Exposição de Motivos – Extraordinário Domínio de Conteúdo – da Acadêmica Natália 173 

Fernandes Lima, relatado pelo Presidente do Conselho Diretor, parecer favorável. Em votação o parecer 174 

favorável foi aprovado com o registro da unanimidade dos votos. Vigésimo Ponto da Pauta: Resolução 175 

Setor de Transportes do Câmpus Jataí da Universidade Federal de Goiás – Apresentação: Presidente do 176 

Conselho Diretor. O Presidente apresentou um histórico das discussões sobre a resolução e em seguida deu 177 

continuidade às mesmas. O Técnico Marcos Humberto Silva de Assis disse que encaminhou a resolução para 178 

os técnicos e que tinha algumas observações: quanto a convocações de última hora, como era o caso da 179 

Servidora Anne Oliveira, como proceder? O Presidente disse que no caso das reuniões da Biblioteca Central 180 

já existia o calendário anual já aprovado e as reuniões extraordinárias serão estudadas. O Técnico Marcos 181 

Humberto Silva de Assis questionou quanto a diárias dos técnicos se seria pela coordenação ou direção? O 182 

Presidente respondeu que tinha que ser verificado se era de interesse da administração e que cada caso seria 183 

avaliado pela direção. O Prof. Alessandro Martins disse que as diárias eram o curso que definiam e que a 184 

questão de viagens longas era complicada pelo quadro de motoristas que o Câmpus possui. A Prof.ª Cecília 185 
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Nunes Moreira disse que tinha que priorizar a participação do professor, pois as convocações não chegavam 186 

antecipadas. Após várias discussões, as sugestões foram que o Capítulo I quanto aos prazos fosse suprimido, 187 

para esta sugestão foram registrados 20 (vinte) votos; quanto a sugestão de acrescentar em regra ou 188 

preferencialmente foram registrados 4 (quatro) votos, portanto, o capítulo foi suprimido. O Presidente 189 

continuou com a leitura da resolução, no terceiro parágrafo, quando falou da entrega do formulário direto no 190 

setor de transportes a Prof.ª Zilda de Fátima Mariano disse que não concordava, pois disse que poderia que 191 

ser entregue via protocolo. A Prof.ª Cecília Nunes Moreira sugeriu que fosse colocado diretamente ou via 192 

protocolo. Em votação a sugestão foi aprovada com o registro de 22 (vinte e dois) votos favoráveis. Em 193 

continuidade no parágrafo quinto, o Prof. Antônio Paulino da Costa Neto pediu para que os programas de 194 

pós-graduação fossem contemplados. A Prof.ª Alessandra Feijó Marcondes Viu sugeriu que a pós-graduação 195 

não fosse prioridade sobre a graduação. Após várias discussões foi votada a inclusão no item 3 (três) de 196 

atividades vinculadas a pós-graduação preferencialmente da Universidade Federal de Goiás. Para esta 197 

inclusão foram registrados 12 (doze) votos favoráveis, 3 (três) contrários e 7 (sete) abstenções. Em seguida 198 

iniciou-se a discussão sobre o pagamento de diárias de motoristas referente aos itens do artigo 5º (quinto): O 199 

agendamento das solicitações obedecerá à seguinte ordem de prioridade: I. As convocações oficiais para 200 

reuniões de interesse do Câmpus e participantes de bancas de concurso para contratação de professores 201 

efetivos; II. As aulas práticas dos cursos de graduação previstas no planejamento semestral das disciplinas 202 

(serão consideradas viagens para aulas práticas, aquelas programadas para locais que permitam a viagem 203 

completa, ida e volta, em um mesmo dia; III. Os trabalhos de campo; IV. As atividades vinculadas aos 204 

programas de pós-graduação preferencialmente da UFG; V. A participação em eventos. Após muitas 205 

discussões, a Prof.ª Cecília Nunes Moreira propôs que para todos os itens constantes neste artigo, as diárias 206 

fossem pagas pela direção. Em votação a sugestão foi aprovada com o registro da unanimidade dos votos. 207 

Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente declarou encerrada a reunião às 17:36 horas (dezessete horas e   208 

trinta e seis minutos), da qual, para constar, eu, Marinalva de Oliveira Teixeira, Secretária do Conselho 209 

Diretor, lavrei a presente ata que, lida e se achada em conforme, segue assinada pelo Presidente dos trabalhos 210 

e pelos conselheiros presentes à discussão e votação........................................................................................... 211 

Wagner Gouvêa dos Santos_________________________________________________________________ 212 

Alécio Perini Martins______________________________________________________________________ 213 

Alessandra Feijó Marcondes Viu_____________________________________________________________ 214 

Alessandro Martins_______________________________________________________________________ 215 

Antônio Paulino da Costa Netto______________________________________________________________ 216 

Carlos Rogério de Andrade_________________________________________________________________ 217 

Cátia Regina Assis Almeida Leal_____________________________________________________________ 218 

Cecília Nunes Moreira_____________________________________________________________________ 219 

Erin Caperuto de Almeida__________________________________________________________________ 220 

Esdras Teixeira Costa______________________________________________________________________ 221 

Eva Aparecida de Oliveira__________________________________________________________________ 222 

Francismário Ferreira dos Santos_____________________________________________________________ 223 
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Gildiberto Mendonça de Oliveira_____________________________________________________________ 224 

Guilherme Cardoso Japonês_________________________________________________________________ 225 

Helga Maria Martins de Paula_______________________________________________________________ 226 

José Higino Damasceno Júnior______________________________________________________________ 227 

Luciana Aparecida Elias____________________________________________________________________ 228 

Marciana Gonçalves Farinha________________________________________________________________ 229 

Murilo Borges Silva_______________________________________________________________________ 230 

Marcos Gonçalves Santana_________________________________________________________________ 231 

Marcos Humberto Silva de Assis_____________________________________________________________ 232 

Marcos Lázaro Moreli_____________________________________________________________________ 233 

Marcos Wagner de Souza Ribeiro____________________________________________________________ 234 

Marina Pacheco Miguel____________________________________________________________________ 235 

Rosana Alves Ribas Moragas________________________________________________________________ 236 

Renan Vinícius Aranha_____________________________________________________________________ 237 

Ricardo Alexandre Figueiredo de Matos_______________________________________________________ 238 

Rodrigo Rezende de Assis__________________________________________________________________ 239 

Rodrigo Paschoal Prado____________________________________________________________________ 240 

Tatiana Diello Borges______________________________________________________________________ 241 

Tiago Oliveira Lima_______________________________________________________________________ 242 

Valquíria Coelho Pina Paulino_______________________________________________________________ 243 

Vânia Carmem Lima______________________________________________________________________ 244 

Zilda de Fátima Mariano___________________________________________________________________ 245 

Marinalva de Oliveira Teixeira______________________________________________________________ 246 


